



An die Aufsichtsräte und
Trägergemeinden des KZU
Kompetenzzentrum Pflege und
Gesundheit

Statusbericht Nr. 38 vom 08. April 2022

Seite
1/2

Herausgegeben von
Geschäftsleitung
André Müller, CEO und Marlies Petrig, CHO
andre.mueller@k-z-u.ch
+41 43 266 51 20

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne informieren wir Sie hiermit über den aktuellen Stand im KZU:

Aktuelle Zahlen/Fakten

Positiv getestete KZU Bewohner/-innen aktuell	3
Auslastung Isolierstation	0
Mitarbeitende in Isolation in den letzten 7 Tagen	22
Aktuelle Anzahl positive Mitarbeitende	2

Aktuelle Situation

Der Bundesrat hat per 1. April 2022 alle schweizweiten Corona-Massnahmen aufgehoben und die Verantwortung wieder zurück an die Kantone delegiert. Die Gesundheitsdirektion des Kantons Zürich erliess per 01.04.2022 eine entsprechend angepasste Anordnung an die Heime und Spitex-Organisationen des Kantons Zürich.

Im Wesentlichen bleibt die Maskenpflicht im bewohnernahen Umfeld sowie auch die Isolation von positiven Bewohner/-innen und Mitarbeitenden bestehen. Die Zertifikatspflicht ist nun definitiv aufgehoben.

Maskenpflicht

Auf den Pflegegruppen inkl. Bewohner/-innen-Zimmer gilt nach wie vor für Alle die Maskenpflicht (auch für Besucher und Kinder) mit chirurgischen Masken. Falls Kinder keine Maske tragen können, empfehlen wir das Tragen einer Maske für den/die Bewohner/-in. Kinder dürfen sich nicht frei auf den Pflegegruppen bewegen.

Für den Besuch des Restaurants/der Cafeteria mit Bewohner/-innen gilt die Maskenpflicht ebenfalls bis man am Tisch sitzt und etwas konsumiert.



Mitarbeitende

Die Anzahl der in Isolation befindlichen Mitarbeitenden lässt hoffen, dass es ab dieser Woche weniger Ausfälle geben wird.

Tests für Mitarbeitende

Das repetitive Testen für nicht immune Mitarbeitende entfällt. Die Teststationen bleiben jedoch weiterhin bestehen.

Bewohner/-innen sowie auch Mitarbeitende mit Symptomen werden weiterhin getestet.

Gemäss Swissnoso-Empfehlung bleiben positiv getestete Mitarbeitende mit Symptomen 48h zu Hause und arbeiten

anschliessend mit erweiterten Schutzmassnahmen.

Mitarbeitende mit schweren Symptomen arbeiten dann, wenn sie wieder gesund sind.

Isolierstation B OG

Die Isolierstation B OG ist aufnahmebereit, zurzeit sind jedoch keine Plätze belegt. Unterstützung für andere betroffene Institutionen und Spitäler kann angefragt werden.

Aufnahmebereitschaft

Aktuell sind wir an allen Standorten regulär aufnahmefähig.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen weiterhin gute Gesundheit!

Freundliche Grüsse

KZU Kompetenzzentrum Pflege und Gesundheit



André Müller
Chief Executive Officer



Marlies Petrig
Leiterin Health Care Services

Verteiler

- Aufsichtsrat
- Gemeinden
- Verwaltungsrat
- Esther Diethelm
- Daniel von Büren
- Doris Mang
- Andreas Ledermann
- Daniel Lehmann
- Heime in der Region
- Spitex Organisationen in der Region
- Spital Bülach, Dr. med. Marcel Amstutz
- Dr. Niklaus Buchegger, Dr. Paul Heller